

Wandern im Winterwunderland

Man muss nicht immer weit fahren, um in herrlicher Landschaft zu wandern, dies wurde am Freitag 3. Januar deutlich, als eine Gruppe des schwäbischen Albvereins Pliezhausen ab Metzingen Neuhausen zur ersten Wanderung im Neuen Jahr aufbrach. Ingrid Schübel, die Vorsitzende der Ortsgruppe Pliezhausen, hatte eine wunderschöne Tour unterhalb des Albtraufes ausgesucht. Der Weg führte zunächst durch die Weinberge und dann durch Obstbaumwiesen und Wälder in das Ermstal Richtung Bad Urach,

Durch die Schneefälle am Vortag und in der vorausgegangenen Nacht hatten sich Wald und Flur in eine zauberhaft romantische Winterlandschaft verwandelt. Der Weg führte auf verschlungenen Pfaden häufig bergauf und bergab. Dank ihres guten Orientierungssinns und der Unterstützung von Komoot brachte uns Ingrid nach ca. 12km sich an den Ort der verdienten Einkehr. Bei Kaffee und feinen Kuchen konnten im Hotel Graf Eberhard die Energiereserven wieder aufgeladen werden.

Spannend wurde der Ticketkauf am Bahnhof, die Technik erspart der Bahn zwar Schalterbeamte, strapaziert dafür aber die Geduld der Käufer. Klugerweise hat sich die Gruppe von 11 Leuten sehr rechtzeitig auf den Weg gemacht, um die notwendigen Fahrkarten zu ergattern. Die gemeinsame Zugrückfahrt durchs Ermstal rundete den Tag ab.

Vielen Dank Ingrid, für diesen gelungenen Start in ein neues Wanderjahr.

